
開　　催　　日 時　　　　間 19：00 ～20：00

連合会名 近畿ブロック 兵庫県連

出席単会名

出席者数

高砂

加西

洲本

加古川

赤穂

相生

貴単会が行っている
主な事業

（継続・単年）

議事録

名　　+NWﾒﾝﾊﾞｰ　ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ

高砂、加西、洲本、加古川、赤穂、相生、龍野、明石、三木

・9月まで事業開催自粛
・Facebookを利用してテイクアウトなどの情報の発信
・単会内の4委員会については、コロナが明け次第すぐに動
けるよう準備している

・前期活動自粛
・会員の会費免除
・テイクアウトマップを作成
・9月からの活動については、その都度状況を見ての判断

・8月までの例会等の自粛
・例会の環境が整えば、行いたい
・加古川楽市の開催が厳しい状況
・他団体との協力で、事業を行いたい

16

・6月までは、中止や延期
・7月例会は、スクール形式で開催予定
・8月以降の例会等は開催予定で、動いています
・イベントは中止の方向
・YEGとして何かできないか？！ということで、市への提言
活動を行いたい
・3月までに、青年部として市へ提言をしていきたい
・クラウドファンディングを開始しています

日本商工会議所青年部

令和２年度日本ネットワーク委員会４１５事業

日本ＹＥＧ都道府県別４１５単会会長とのＷＥＢ懇談会

令和2年6月8日

中　地区

・親会より、電子会議を有効としない
・親会のやり方に準ずる
・イベント関係は、警備の確保が出来ないのですべて行わな
い
・持続化給付金の活用
・補助金などの申請の勉強会の開催予定

・市内の飲食店でデリバリーサービス
・ホームページやインスタグラム等での情報発信
・先日の緊急事態宣言の解除により、今は通常通りの営業を
しております
・9月くらいまでは自粛をしていこう
・簡単な事業でもやっていきたい



龍野

明石

三木

兵庫県連会長

兵庫県連代表理事

近畿ブロック代表理事

米良会長、全国の
単会会長と共有したい

問題、悩みなど

今後数年以内に予定
している各種大会等
（名称・時期等）

その他質問・要望等

貴単会が行っている
主な事業

（継続・単年）

・YEGとしてのモチベーションが下がってしまう
・WEBでの活動が出来るじゃないか
・いかにして出来るかを模索しながら各単会、県連進めていく

・ブロック大会開催にあたり、活躍してきたメンバーの不在
・委員会活動を中心に
・親会からの指導等はありましたか
・祭などの開催判断は非常に難しいだろうと思います
・とにかく、循環・換気さえ出来ていれば
・電子会議がダメだと言われましたか
・小さく始めて大きく育てる
・会員拡大の参考資料をネット上にあげております
・いろんな取り組みをご紹介したい

・今できることを、しっかりと進めていき
・近畿ブロックYEGの運営に努めて参ります。

・緊急WEBセミナーを2回行いました
・兵庫県連でも総会を日本YEGにならって、WEBにて行いました
・5/16、総会を開催

・理事会等は、3密に気をつけながら行っております
・教育委員会との連携を図りながら、今のところ動いており
ます
・大阪と隣接していることもあり、ジュニエコの開催が難し
い
・6名の新入会員
・新入会員のフォローと、今後ジュニエコどのようにしてい
くか

・6月までは、すべて中止
・総会は8月に行う
・4月の段階で、事業の中止を決定しました
・コロナウィルスに対するWEB会議を行いながらアンケート
をとり、どのような状況であるかの調査を行う
・8月以降、事業を行いたいと思っておりますが、このコロ
ナウィルス対策の例会を行う予定

・理事会、委員会等はWEBを使用しての開催
・SDGｓの勉強会を今年は、やっていこう
・事業に関して、3年前からスナッグゴルフを行っておりま
す
・学校対抗でスナッグゴルフをしたいという要望をしたが、
門前払い
・子供たちは「やりたいやりたい」
・3月までに何とかスナッグゴルフの開催をしたい


